

Rummelpott-Förtchen-rezept

1) Ik bin en lütten König
giv mi nich so wenig
lot mi nich so lange stohn
denn ik mut noch wider
gohn
mut noch ganz nach Bremen
Bremen is ne große Stadt
giv mi all de Lüd wat
mi wat, di wat, all de lütten
Kinner wat.

2) Oldjohr Neejohr
Mudder sind de Förtan gor,
sind se gor, giv mi'n por
giv me nich so wenig
bin een armer König
Een Hus wider wohnt de
Snider
Een Hus achter wohnt de
Schlachter
Een Hus achteran wohnt
de Wiehnachtsmann

3) Fru, mok de Dör op,
de Rummelpott will rin.
Dor kümmert een Schipp ut
Holland,
de hett keen gooden Wind.
Schipper, wist du wieken,
Bootsmann, wist du strieken,
sett de Segel opp de Topp
und giff mi wat in'n Rum-
melpott

Wir rummeln uns 'nen Pott!

Um einen Rummelpott zu bauen benötigst du :

- eine leere Blechdose z.B. Pfirsiche
- einen aufgeschnittenen Luftballon
- ein Gummiband
- ein dünnes Bambusrohr
- Tesafilm

Aus 500 g Mehl, 1 Paket Hefe, 2 Eier und 1/2 Liter Milch einen Hefeteig herstellen.
Dieser wird mit dem abgekühlten Griessbrei vermengt; die Rosinen unterheben.

Die Förtchenpfanne vorheizen. Ein wenig Öl darin erhitzen. Den Teig eßlöffelweise in die Förtchenpfanne geben und backen.

Wenn die Förtchen an den Rändern zu bräunen beginnen, oben aber noch nicht fest sind, werden sie gewendet. Jetzt könnt ihr in der Mitte ein kleines Loch hineinpicken Nachdem ihr das Rohr in das Loch gesteckt habt, umwickelt ihr es an der Stelle mit Tesa-film, damit es nicht austreift. Danach könnt ihr den Rummelpott nach Lust und Laune verzieren.

Durch Reiben mit feuchten Fingern an dem Rohr entsteht das Rummelpottgeräusch!
Viel Spaß beim Rummeln.
Wir sehen uns Silvester!

Rund um den Rummelpott

Gewusst?

Auf Plattdeutsch heißt rummeln so ten. Der dabei verwendete Rummelpott war früher ein Naschkram, oder auch "Lärm erzeugendes Gerät aus einem Topf und einer darüber gespannten Schweinsblase, die in der Mitte ein Loch hatte". Na ja, und das tun die Kinder mit ihrem Rummelpott nicht schlecht. Rummelpottlauf ist eine alte Tradition, bei der am letzten Abend des Jahres Kinder und Jugendliche von Haus zu Haus laufen und singend (bzw. Ge-



(die nichts geben wollen) wurden als Rache Streiche gespielt. Die Verwendung sollte verhindern, dass der Geizhals die Übertäter erkannte.

